

# Montpellier / Volley : les champions célèbrent leur titre sur la Comédie

Ce vendredi à 11h30, les joueurs de volley du MHSC-VB sont venus célébrer leur titre de champions de France sur la place de la Comédie, à Montpellier.



. (©MF / Métropolitain) Par **Mathieu Fontes**

Après leur **victoire historique** mercredi soir en finale des Playoffs face à Tours, les volleyeurs montpelliérains sont venus présenter leur trophée ce vendredi à 11h30 au balcon de l'Opéra-Comédie, sur la célèbre place éponyme du coeur de **Montpellier**.

## Champions de France

Malgré le titre, plusieurs joueurs vont quitter le club, dont le capitaine **Javier Gonzalez**, ainsi que **Julien Lyneel** formé au club et qui prend sa retraite. Il suivra bien entendu la suite des aventures sportives de ses collègues.

Vidéo : interview de Julien Lyneel [https://youtu.be/S0xt5yG\\_Rts](https://youtu.be/S0xt5yG_Rts)

En attendant, il sera présent ce vendredi à **18h30**, sur la place de l'Europe Simone Veil à **Castelnau-le-Lez**, aux portes Est de Montpellier pour une seconde fiesta. Au programme, présentation du trophée par toute l'équipe du **MHSC-VB** et une parade des joueurs avec des canons à confettis, etc..

À cette occasion, le maire de Castelnau-le-Lez, Frédéric Lafforgue, remettra à Javier Gonzalez et Julien Lyneel, **la médaille de la Ville**. Les champions vont avoir le week-end-end pour s'en remettre !